
Ausschussmitglied Dr. Trück: 
Ist es beabsichtigt, den Spielplatz in Lüftelberg aufzubessern? Woher soll hierfür das Geld 
genommen werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Für die Sanierung des Spiel- und Bolzplatzes in Lüftelberg, Gartenstraße sind bereits Mittel in 
den Haushalt eingestellt worden. Die Einrichtung einer Skateranlage in Lüftelberg ist vorerst kein 
Thema. 


